

Le merci de Monsieur Alain Paris .

Monsieur Brunelle vous avez dit que je savais donner l'envie de la Physique aux élèves :

" Quand j'étais petit je demandais : Pourquoi le ciel est bleu, pourquoi les feuilles tombent à l'automne, pourquoi il y a un arc- en- ciel ? J allais forcément choisir la Physique ... et c'est peut-être pour cela que j'ai pu transmettre le goût de la matière "

Comment suis-je arrivé à Haffreingue ?

"J'allais faire du karaté à la salle derrière la Liane et j'y ai rencontré Monsieur Gérard Delavalle. Nous avons sympathisé et un jour il m'a dit : "Dans la boîte où je travaille, on peut encore aller voir le directeur " Ca n'était pas tombé dans l'oreille d'un sourd ! A l'époque , j'étais à France Télécom à Paris , un soir sur un boulevard du 13ème je passe devant une poste , ça fait tilt, je reviens sur mes pas, rentre dans la poste , cherche dans le Botin le numéro d'Haffreingue : J'ai Monsieur le supérieur au bout du fil , l'abbé Bernaert que certains ont bien connu. Il me donne rendez- vous pour la semaine suivante . Je lui demande si il y a un poste de " pion " car je souhaite finir mes études , il me répond que non mais "Je dois pouvoir un poste de technologie en quatrième, troisième ! " ... Et voilà comment on débute 37 ans à Haffreingue !!!

Voilà. Un grand merci, à vous Monsieur le Directeur et vous tous présents ainsi qu'à tous ceux qui n'ont pas pu être ici ce soir.

Alain Paris